

Kegler verlieren zuhause gegen Tabellenführer Puchheim

Eichstätt (rbm) Im vorletzten Heimspiel der Saison wurde bei den Landesliga-Herren der DJK Eichstätt der Tabellenführer SKC Vollkugel Puchheim in Empfang genommen und verloren knapp und unglücklich mit 5581:5592. Vom Start weg wurde den Hausherren Christian Spiegel und Christian Buchner gegen Thomas Wurzer und Arben Haubrih alles abverlangt. Spiegel konnte seine gute Form der letzten Wochen nicht fortsetzen und verlor gegen seinen Kontrahenten bei 869:930 wichtige Hölzer. Buchner hingegen überzeugte gegen Haubrih und hielt mit 942:925 die Miesen bei 44 Holz in Grenzen. Im Mittelabschnitt galt es für Stefan Spiegel und Andreas Niefnecker, den Rückstand gegen Christian Pongratz und den ehem. 2. Bundesligaspieler Stephan Petrowitsch aufzuholen. Beide Domstädter fanden von den ersten Kugeln ab gut in die Partie und verkürzten mit sehr guten 952:896 und 951:979 auf 16 Holz. Im entscheidenden Schlussdrittel bekamen es Kapitän Michael Niefnecker und Ferdinand Bleiziffer mit Christoph Riederer und Markus Drescher zu tun. Vom Start weg gingen die Altmühltaler engagiert ans Werk, dem jedoch die Gäste in Nichts nachstanden. Es entwickelte sich ein packendes und hoch spannendes Duell im Kampf um jedes Holz. In den ersten drei Durchgängen holten die Domstädter Holz um Holz und gingen mit 7 Guten in das letzte Viertel. Im Schlussabschnitt verlor Bleiziffer etwas den Faden und musste seinen Widersacher bei 907:935 ziehen lassen. Niefnecker holte mit dem besten Eichstätter Ergebnis von 960:927 in einem spannenden Finale noch einige Hölzer zurück, die schlussendlich um knappe 11 Holz nicht ausreichten. Am kommenden Samstag steht das sehr wichtige und letzte Auswärtsspiel bei den Alemannen München (9.) an, in dem durch einen Sieg ein großer Schritt Richtung Klassenerhalt gemacht werden kann, ansonsten rutschen die Blau-Weißen vor dem letzten Heimspiel im Derby gegen den SV Zuchering tief in den Abstiegskampf.

DJK-Damen gewinnen gegen die DJK Ingolstadt IV

Eichstätt (rbm) Am 17. Spieltag in der Kreisklasse AI empfangen im DJK-Duell die Damen aus Eichstätt die Gäste aus Ingolstadt und revanchierten sich nach der knappen Niederlage vom Hinspiel (-10) klar und deutlich mit 1637:1574. Von Beginn an spürte man den Ehrgeiz der Altmühltalerinnen und holten Holz um Holz. Martha Masberger verlor zwar zum Ende hin bei 404:423 noch ihr direktes Duell gegen Kreszenzia Benesch, das jedoch ihre Mitstreiterin Sonja Preis gegen Adelheid Ehrenstrasser nicht nur aufholte, sondern mit dem Tagesbestwert von 429:373 der Schlusspaarung einen Vorsprung von 37 Holz mit auf dem Weg gab. In der zweiten Spielhälfte kam es zum Kräftemessen zwischen Niefnecker Ursula und Anna-Lena Gabler gegen Gretchen Ehrenstrasser und Karen Boysen. Wie schon ihre Vorstreiter ließen die Gastgeberinnen auch hier nichts anbrennen, waren jederzeit Herr der Lage und brachten mit 390:409 und 414:369 den hoch verdienten und nie gefährdeten Sieg in trockenen Tücher.